

小松市教育委員会会議録

教 育 委 員 会 報 告

平成30年12月11日

【報告事項】	
件 名	平成30年度中学生サミットについて
所 管 部 課 名	未来の教育課
内 容	<ul style="list-style-type: none">・11月23日(金・祝)に中学生サミットを開催。・30年度の特徴は次のとおり。<ul style="list-style-type: none">① ネット3か条に沿った缶バッジ3種類の作成、披露。② 小学校からの発表。③ グループディスカッションの実施。・今年度のテーマ「人間関係」に係る活発な意見交換が行われた。 (主な意見) 客観的な見方の重要性、SNS上のトラブルをSNSでの解決する困難、参加者による各学校へのフィードバックの必要性など
教育委員等の意見	<p>【北村委員】 教育委員会として重要な取り組みのため南加賀、県内に発信して欲しい 中学校サミットで培ったことが学校現場で活かされるよう期待している。</p> <p>【中惣委員】 保護者を含む一般の方が参加できるような環境整備をお願いしたい。できれば学校からの通知があれば良いのではないか。</p> <p>【石黒教育長】 興味本位での参加では本来の「狙い」が伝わらない可能性が高いため動員という面でのお知らせはしない方が良いと考える。しかし、「中学生サミット」が行われていることは周知していく必要はある。</p>
回 答	<p>【中谷未来の教育課長】 保護者向けのチラシは作成していないが、今年度、市広報に取り上げられた。</p>
件 名	動画フェスタ2018優秀作品発表会参加について
所 管 部 課 名	未来の教育課
内 容	<ul style="list-style-type: none">・中学生サミットで作成した動画3本を総務省近畿総合通信局主催の「動画フェスタ2018」に出品。

	<ul style="list-style-type: none"> 応募作品のうち「ネットでの その人 いい人 それ本当?」が優秀作品として選考された。 動画作成グループのうち3名が12月15日(土)開催の表彰式に参加予定。また、参加者のうち1名が表彰式後のトークセッションに参加。
教育委員等の意見	特になし
件 名	ネットトラブル未然防止講座について
所 管 部 課 名	未来の教育課
内 容	<ul style="list-style-type: none"> 兵庫県立大学ソーシャルメディア研究会の学生による「ネットトラブル未然防止講座」を小学校6校、中学校10校で開催。 ネットの扱い方、危険性を中心とした内容。 ネットトラブルの低年齢化が進んでいるため、次年度以降も引き続き実施を予定。
教育委員等の意見	特になし
件 名	図書館行事について
所 管 部 課 名	図書館
内 容	<ul style="list-style-type: none"> 12月の行事として「おたのしみクリスマス会」、「ミュージックベル ミニコンサート」の開催。 1月はテーマごとに2~3冊をまとめた「本の福袋」を行う予定（本館 一般 30袋 児童 20袋、南部 一般・児童 15袋） 「クリスマス」、「ねむり」をテーマとした展示も実施。 6月30日に美術作家協会から寄附された図書カード（第8回教育委員会会議報告）で図書を購入。購入図書は資料参照。
教育委員等の意見	特になし
件 名	平成31年度一般入学検査概要について
所 管 部 課 名	市立高校
内 容	<ul style="list-style-type: none"> 募集定員は200名。学力検査は平成31年3月6日(水)、7日(木)を予定。 合格発表は3月14日(木)正午。 感染症、災害等による交通遮断等により当日、受験できなかった者を対象に、3月12日(火)、追検査を実施。
教育委員等の意見	特になし

件 名	平成 31 年度推薦入学概要について
所 管 部 課 名	市立高校
内 容	・普通科 16 名、 普通科(芸術コース)10 名を募集。
教育委員等の意見	特になし
件 名	平成 30 年度芸術コース体験入学アンケート結果について
所 管 部 課 名	市立高校
内 容	・体験入学に参加した生徒を対象にしたアンケート結果での回答者（41 名）全員が「良かった」と回答。 ・今後の進路については、約半数が芸術コースへの進学を希望しており、全体としては高評価であった。
教育委員等の意見	【北村委員】 学校からの適切な進路指導をお願いしたい。
件 名	青少年健全育成大会について
所 管 部 課 名	青少年育成課
内 容	・平成 31 年 2 月 9 日（土）にこまつ芸術劇場うらら大ホールで開催。 ・オープニングアトラクションにコマツ HAPPY MELODY 児童合唱団による合唱、社会教育賞及びスマイルバート賞の表彰式、三屋裕子氏による基調講演を行う予定。 ・小学校 6 年生及び中学校 1 ~ 2 年生を対象に学校を通じてボランティアを募集。
教育委員等の意見	【北村委員】 多くの方に参加していくことが重要であるため、各方面へ周知をお願いしたい。 社会教育賞、スマイルハート賞の発展のため、これまでの受賞者・団体の取扱いも今後検討して欲しい。
【その他】	
件 名	次回教育委員会議日程について
内 容	日時：1 月 17 日（木）午後 4 時 00 分 場所：小松市役所 6 階 教育長室

【教育委員からの意見・提言】	
北村委員	文化の商業化を憂慮。季節感も「学び」に必要。 事務局職員、学校教職員の交通ルール徹底をお願いしたい。
蘆邊委員	スポーツ分野では毎年、市スポーツ賞を授与しており、スポーツの発展等に寄与している。文化においてはスポーツのような活躍をした者・団体を表彰するような機会が少ないため、市の文化振興、発展に寄与するような機会も作って欲しい。 (12月1日に市スポーツ賞授与式を開催)
吉原委員	市内も外国人が増加傾向にあるため、教育においても外国人児童、生徒への対応を進めていく必要がある。
中惣委員	特になし